

2020年3月2日

保護者の皆さま

星稜中学校・高等学校
校長 鍋谷 正二

新型コロナウイルス感染症に関する 学年末試験における対応について

早春の候、保護者の皆さまにはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2月28日（金）付の「方針〔第二報〕」では、自宅学習期間に学年末試験を実施する予定をしておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応を重視する観点から、下記のように対応を変更させていただきたいと思っておりますので、何卒ご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。

学年末試験を中止いたします。

- 評価につきましては、1学期～2学期の成績及び現在までの平常点等を加味した上で、柔軟な対応にて評価いたします。
 - 自宅学習に伴う補講は実施いたしません。自宅学習期間に行う課題を生徒に課させていただきます。課題の詳細等につきましては、後日、中学はロイロノート、高校は本校 Web サイト及び生徒用 Classi にて連絡いたします。
- 【高校生のみ】
- 3月17日（火）〔新2年生用〕、18日（水）〔新3年生用〕の教科書販売につきましては、生徒は9時までに登校が完了できるようお願いいたします。その際、春休みの課題を配付いたします。
- 【高校生のみ】
- 特別な事情がない限り、寮生や下宿生につきましては、3月3日（火）～16日（月）まで帰省していただきます。